
06/07/2020

COMIENZA CON FUERZA LA SUBASTA DE CAMISETAS DE CARLOS HERRERA Y SE DISPARAN LOS PRECIOS DE LAS DEL MARBELLA, ATLÉTICO DE MADRID Y VALENCIA



-
- *Las personas que lo deseen pueden pujar hasta el 18 de julio en COPE.es por cualquiera de las 140 camisetas oficiales de deporte firmadas por Carlos Herrera*
 - *Todo el dinero recaudado se entregará a beneficio de las víctimas de la Covid-19, a través de Caritas*
-

Redacción. Madrid. Carlos Herrera ha vestido cada día al frente de 'Herrera en COPE' durante el estado de alarma camisetas de decenas de equipos de diferentes deportes, como el fútbol o el baloncesto, que los clubes han enviado expresamente al comunicador. Más de un centenar de camisetas que desde el viernes, COPE ha puesto a disposición a los oyentes y aficionados a través de una subasta de carácter benéfico desde la plataforma especializada Catakiwi, y accesible desde cope.es.

La subasta, cuyos beneficios irán destinados a Cáritas y a las personas que han sufrido y han sido víctimas del coronavirus, no ha podido empezar con más fuerza. Miles de personas han pujado para conseguir las camisetas oficiales que el comunicador mejor valorado de la radio española se ha enfundado durante estos días de confinamiento, en los que Herrera no ha dejado de ofrecer la mejor información, análisis y entretenimiento.

Algunas de las 140 camisetas puestas a la venta han alcanzado ya precios considerables. El ránking lo encabeza el Marbella Fútbol Club. La camiseta del equipo histórico de la Costa del Sol que juega en la Segunda División B, ha alcanzado ya los 500€. Siguen en este ránking las camisetas del conjunto rojiblanco de Atlético de Madrid (370€), la del Valencia (350€), la del Real Madrid de Baloncesto (340€) y la del Cuartel General de la Fuerza Terrestre, con un precio que asciende a los 320 €.

La subasta, puesta en marcha el pasado viernes en COPE.es, finaliza el próximo sábado, 18 de julio, a las 20:00 horas. Todavía se puede pujar desde www.cope.es por el más de un centenar de camisetas de fútbol, baloncesto, fútbol sala y carreras solidarias, entre otros deportes. Todas han sido firmadas a mano por el comunicador que, además, las ha lucido durante la emisión de 'Herrera en COPE' desde el comienzo de la crisis del coronavirus en España y se ha fotografiado con ellas en su perfil oficial de Instagram y Twitter.

Cada uno de los lotes subastados parte desde una puja mínima de 1€ y serán los usuarios, que solo tienen que entrar en COPE.es y seguir unas sencillas instrucciones, quienes pongan el precio definitivo a cada una de las camisetas para aprovechar esta oportunidad única de llevarse a casa una pieza de un valor histórico, a la vez que contribuyen a la labor benéfica de Cáritas. Tras la finalización de la subasta, las camisetas serán enviadas a los ganadores de las pujas ya se encuentren en España, Europa o cualquier otra parte del mundo.

Todo el dinero recaudado se entregará a beneficio de las víctimas del COVID-19, a través de Cáritas. Un 30% será donado, por expreso deseo de Carlos Herrera, a la Diputación de Caridad de la Hermandad de la Candelaria de Sevilla y su labor de ayuda frente a la pandemia. Catawiki, como partner de COPE en esta acción solidaria, no realizará ningún cobro de comisiones para que hasta el último euro recaudado llegue a quienes más lo necesitan en estos duros momentos.



Contacta con el área
de comunicación

📞: 915 951 245

✉: comunicacion@cope.es

Síguenos en RRSS

